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Новости. 28 июля 2011 года в актовом зале ГОУ СОШ №1022 прошла встреча главы
управы района Косино-Ухтомский Балдуева Р.Ю. с жителями микрорайона

Косино.

  

Одними из наиболее важных вопросов, прозвучавших на встрече – это продажа
алкогольных напитков несовершеннолетним в торговой точке, расположенной на
территории частного владения по улице Заозерная, транспортное сообщение между
микрорайонами Косино, Кожухово и Ухтомский. Также, недовольство жителей вызывает
плотный поток автомобилей в часы пик по улице Оранжерейная. 

    

      

  

  

  

  

Встреча с жителями

  

 

  

   28 июля 2011 года в актовом зале ГОУ СОШ №1022 прошла встреча главы управы
района Косино-Ухтомский Балдуева Р.Ю. с жителями микрорайона Косино.

  

    Встречу открыл инспектор 3 РОГНД управления по ВАО ГУ МЧС Орлов Е.С.
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 - «В период с 01.01.2011 по 01.07.2011 года на территории района Косино-Ухтомский
зарегистрировано: 31 пожар, в предыдущем году 42.   Погибло на пожарах 0 человек,
травмировано 3. В апреле этого года в квартире на улице Лухмановская произошёл
пожар по причине неосторожного обращения с огнём (детская шалость)». Евгений
Сергеевич ещё раз напомнил родителям о том, что маленькие дети не должны
находиться дома без присмотра взрослых».

  

    С докладом о криминальной обстановке выступил начальник отдела МВД России по
району Косино-Ухтомский Шестаев Виталий Александрович: 

  

    - «Приняв отдел, я увидел, что в нашем подразделении имеется ряд очень важных
проблем, которые в данный момент мы стараемся решить. На что, в первую очередь я
обращаю своё внимание и внимание своих сотрудников: угоны автотранспортных
средств, квартирные кражи, незаконный оборот наркотических веществ. Это три
составляющих, с которыми нам необходимо вплотную работать. Обстановка в районе
характеризуется как стабильно-напряжённая, как и в других районах Восточного округа
и Москвы. У нас создан новый отдел, все сотрудники выведены за штат. Новый штат
состоит из 103-х человек. 18 человек сокращено по причине утраты доверия. В данный
момент формируется новое подразделение».

  

    Одними из наиболее важных вопросов, прозвучавших на встрече – это продажа
алкогольных напитков несовершеннолетним в торговой точке, расположенной на
территории частного владения по улице Заозерная, транспортное сообщение между
микрорайонами Косино, Кожухово и Ухтомский. Также, недовольство жителей вызывает
плотный поток автомобилей в часы пик по улице Оранжерейная. 

  

    В своём диалоге с жителями Роман Юрьевич отметил, что за расписанием выхода
пассажирских автобусов в рейс следит специальная служба МОСГОРТРАНСА, тем не
менее возможные сбои в работе транспорта могут иметь место. Глава управы обратился с
просьбой к жителям: «В случае выявления таких нарушений, незамедлительно
обращаться на телефон горячей линии МОСГОРТРАНСА. Такие действия будут лишь
способствовать нормализации транспортного сообщения между микрорайонами, а также
помогут выявить нарушения среди водителей». 
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    Совместно с отделом МВД России по району Косино-Ухтомский уже неоднократно
принимались меры к объекту несанкционированной торговли, расположенного на
территории частного владения по улице Заозерная. В данный момент этот объект не
функционирует. 

  

    По словам Романа Юрьевича, предложение о вводе одностороннего движения по
улице Оранжерейная находится на рассмотрении в ГИБДД ВАО. После его
согласования на данной улице планируется установка запрещающих знаков. 

  

    Немаловажной проблемой является антисанитарная обстановка в зоне пляжа на
озере Белом, особенно в выходные дни, когда возрастает число отдыхающих людей. На
эту проблему обратил внимание житель микрорайона Косино Николаев Станислав. 

  

    Главой управы дано поручение: «В кратчайший срок проверить функционирование
туалетных кабин, а также согласовать их график уборки».

  

    Во встрече приняли участие: глава управы района Косино-Ухтомский Балдуев Р.Ю.,
начальник отдела МВД России по району Косино-Ухтомский Шестаев В.А., руководитель
ГУ ИС Бобышева В.А., директор ГУП ДЕЗ района Романцова Н.Н., заведующий сектором
жилищно-коммунального хозяйства Богачева Л.А., начальник отдела капитального
строительства Обухов Д.И., инспектор 3 РОГНД управления по ВАО ГУ МЧС Орлов Е.С.

  

 

  

 Белов Роман 
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  Видеосюжет о встрече  {youtube}XUHuBaSoEPg{/youtube}      
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